



西門

西門川中学校だより 第4号

平成30年6月15日発行

文責 校長 後藤 直樹

日向地区中学校総合体育大会

- 5月31日(木) プール清掃を小学校と合同で行ないました。プールの底や壁には茶色のコケが繁茂していてブラシで軽くこすつくらいではとれない状況でした。それでも、みんな元気に清掃を行い、きれいになりました。
- 6月1日(金) 花壇学習で、花の苗を民生児童員の方々と一緒に植えました。
- 6月6日(水) 選手戴式を行いました。三人の力強い選手宣誓でした。
- 6月9日(土)、10日(日) は第69回日向地区中学校総合体育大会が行なわれました。雨で女子ソフトテニスは延期になりました。(11日まで) 以下成績です。
 - ・ 卓球部 団体戦 個人戦とも敗退
 - ・ ソフトテニス部 団体戦 個人戦とも敗退
 - ・ 柔道部 団体戦 優勝 個人戦 松田(聖): 優勝
下田: 2位 前崎: 2位 坂本: 3位 渋谷(旭): 3位
 - ・ 陸上 日向2年生1500m 一政 亮介: 3位
- ※ 県大会に出場する柔道部の皆さん、陸上の一政君日向地区の代表として頑張ってください。
- 6月13日(水) 心肺蘇生法の研修がありました。家庭教育学級としても位置付けてあり、職員、生徒、保護者の皆さんで行いました。



西門川の代表として頑張ってきます!!



坂本君押さえ込み一本!



3年生にとっては最後の大会になりました。3年間、よくがんばった!



団体優勝を決めた柔道部の皆さん。県大会でも優勝目指してさらに練習を重ねてください。



雨の中、力強く走りきることができました。

【6月後半のスケジュール】

- 6月18日(月) ブラッシング指導(1,2年生)
- 20日(水) 生徒集会
- 21日(木) 部活動中止期間(~27日)
- 22日(金) 薬物乱用防止教室
- 26日(火) 期末テスト(~28日)
- 28日(木) ブラッシング指導(3年生)
- ノーマディアデー

《編集後記》

先日、初めて間近で「あおばづく」を見ました。校庭の大きなセンダンの木に止まっていた。生徒や職員が回りで騒いでも何食わぬ顔で、枝に止まり身じろぎひとつしません。

「あおばづく」は繁殖のためにこの時期、日本に渡って来ます。冬になると東南アジアへ渡り、そこで冬を越すそうです。飛来するとその年は災害が来ないと西門中では言われているそうです。そうなるように祈っています。新聞にも紹介されました。

